



Diputado Roberto Celedón

Visita Centro de Día del Hogar de Cristo en Talca junto a la Seremi de Desarrollo Social

El pasado 30 de abril, el diputado del Maule Roberto Celedón visitó el Centro de Día del Hogar de Cristo en Talca, acompañado por la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra Morales, en el marco de una jornada de diálogo con usuarios y equipos profesionales del dispositivo. Durante la visita, se abordaron los principales programas del Ministerio orientados a personas en situación de calle y se reflexionó sobre los desafíos actuales en la región del Maule.

«Es primera vez que estoy en el Centro de Día del Hogar de Cristo, que acoge a personas en situación de calle durante el día. Este es un espacio que entrega dignidad, en el que hemos compartido un diálogo muy valioso con quienes trabajan aquí y



con quienes reciben apoyo. Escuchamos testimonios conmovedores de personas que han llegado a esta situación por eventos inesperados, como la pérdida de su hogar por un incendio, y también de quienes buscan una nueva oportunidad laboral. Este dispositivo es una

muestra del profundo amor al prójimo, una labor hermosa que dignifica a quienes están en una condición extrema, sin un techo donde cobijarse. Es fundamental que el Estado, a través del Ministerio de Desarrollo Social, siga fortaleciendo estas iniciativas que protegen a nues-

tros hermanos más vulnerables», señaló el diputado Roberto Celedón.

El Centro de Día, ubicado en 1 Norte #451 en Talca, funciona de lunes a viernes entre las 08:00 y 18:00 horas. Se trata de un espacio abierto y de bajo umbral de exigencia, que ofrece acompañamiento, higiene, alimentación y un entorno seguro para las personas en situación de calle, con una atención promedio de 50 personas diarias.

Por su parte, la Seremi de Desarrollo Social y Familia en el Maule, Sandra Lastra, destacó la importancia de este tipo de dispositivos: «Hemos acompañado al diputado Celedón a esta visita, donde se pudo interiorizar sobre el funcionamiento del Centro de Día, que trabaja en conjunto con el Mi-

nisterio y el Hogar de Cristo. Este espacio entrega prestaciones esenciales como higiene, alimentación y atención psicosocial, fundamentales para resguardar la vida e integridad de las personas en situación de calle. También conversamos sobre el próximo inicio de los albergues de invierno en la región, una de las prioridades del Ministerio y del diputado como integrante de la Comisión de Desarrollo Social», explicó la autoridad regional.

Desde el Hogar de Cristo, Mauricio Zorondo, jefe de operación social territorial de Maulesur, valoró profundamente la instancia: «Para nosotros es un tremendo honor contar con la presencia del diputado Celedón. Que conozca esta realidad, que converse con las personas que

aquí asisten y con nuestro equipo, nos ayuda a visibilizar las enormes necesidades que aún enfrentan las personas en situación de calle. Nuestro objetivo es entregar condiciones que permitan su recuperación e integración. Para eso, también se necesita avanzar hacia soluciones estructurales, como el acceso a la vivienda, que completan una política pública efectiva en esta materia.»

La visita se enmarca en un esfuerzo por fortalecer la articulación entre el Estado, autoridades y las organizaciones de la sociedad civil para dar respuestas integrales a una de las problemáticas sociales más urgentes de la región: la protección y dignificación de las personas en situación de calle.